

Segmentación del mercado

Nuestra empresa se centrará principalmente en personas con discapacidades físicas y personas de la tercera edad o mayores de 65 años.

Todos ellos tienen cosas en común como la limitación de la movilidad, esto es una de las principales razones por la que la empresa se creó, gracias a nuestros servicios estas personas pueden mejorar su salud y movilidad mediante ejercicios físicos.

Este tipo de personas por lo general necesitan adaptaciones para acceder a muchos lugares y no en todos los sitios lo tienen disponibles, con la ayuda de nuestra empresa podemos facilitar mucho las tareas a realizar en los lugares fuera de sus hogares que les pueden resultar más complicadas de lo normal.

También surgen muchos casos de estas personas que por su situación dejan de hacer ejercicio y cometen el error de llevar una vida sedentaria, un 44.8% de personas de la tercera edad tienen sobrepeso y un 23.9% sufren obesidad. Nuestra empresa anima a esas personas a dejar de ser sedentarios y a realizar actividades físicas tanto individuales con un monitor personal como con grupos para pasarlo bien y socializar mediante ejercicio físico

Algo muy común en las personas con discapacidad y mayores de edad es el problema con la pérdida de habilidades físicas que antes podían y ahora no pueden hacer, de independencia o de adaptación. Nosotros tratamos de ayudarlos a recuperar parte de esas habilidades, de hacer que su adaptación sea lo más rápida y placentera posible y tratar de ayudarles en cualquier problema que tengan en relación a su estilo de vida.